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Il LegnoArredo al Forum
Scenari

A seguito dell’intesa avviata con Scenari
Immobiliari, FederlegnoArredo ha partecipato
per la prima volta al Forum Scenari in cui si
incontrano i principali player del settore
immobiliare italiano. Giunto alla 22a edizione,
l’evento si è tenuto a S. Margherita Ligure
lo scorso 1213 settembre. Obiettivo del
Forum tradizionalmente è quello di fornire
indicazioni operative ai professionisti del
settore real estate, individuando le tendenze dei
mercati italiani ed internazionali,
approfondendo significativi case history e
innovazioni.

In questo contesto, FederlegnoArredo ha
presentato la filiera del legnoarredo agli
operatori immobiliari, insieme a due “best
practice”, una sull'area “legno” centrata sulle
costruzioni in legno (Sistem Costruzioni) e una
sull'area “arredo” su sistemi e arredi per uffici
(Universal Selecta), proponendosi come
interlocutore unico per agevolare la ricerca di
aziende e prodotti per i loro progetti.

Come sottolineato da Mario Breglia,
presidente di Scenari Immobiliari, la presenza
di FederlegnoArredo a questo Forum  è stata
un’importante novità in un’edizione che si è
contraddistinta proprio per il leitmotiv “new
players, new products, new places”. Una
sinergia che ci si augura porterà grandi benefici
sia alla filiera immobiliare sia a quella del legno
arredo. Marco Predari, presidente di
Assufficio, ha colto l'occasione per sottolineare
l'importanza che FederlegnoArredo
approfondisca sempre più le relazioni con il
mondo del real estate, creando nuove
occasioni di incontro ad esempio per mezzo di
B2B mirati.
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